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いきいき部会

あんしん部会

あんしん部会では、あなたの周りで起こっているトラブル（振り込み詐欺、投資話詐欺、

インターネット犯罪など）について「防犯講演会」（消費生活出前講座）を開催します。

これからさらに広がる高齢化社会、インターネット社会を安心して暮らすため、是非参

加してください。

恒例の「ふれあい演芸会」を、次により開催しますので、ご近所等お誘い合わせのうえご参加下さい。

ふれあい演芸会を開催します

ふくし部会

日 時 平成２７年１２月６日（日） ９時５０分～開会

場 所 生野マインホール

お問合わせ いくの地域自治協議会 ☎ ６７９ - ４５０２

金山 ゆい 歌謡ショー

詳細は、別途案内チラシでお知らせします。

防犯講演会を開催します

会 場

開催日時 平成２７年１２月４日（金）午後７時～

生野マインホール ２階会議室

講 師
一幡 慶子（いちまん けいこ）氏
但馬消費者生活センター 相談員

テーマ

被害に遭わない

加害者にならない

泣き寝入りしない

生野夏物語のテント村のそばに「山の海の家」

を作りました。山あいにつくる海の家というところ

から「山の海の家」と名付けました。

いつもとは違った雰囲気で夏祭りを楽しんでも

らえれば、と企画し、簾やうちわ、麦わら帽子、ス

イカの浮き輪など飾って夏らしく仕上げました。

夏祭り当日はここで生野小学校の同窓会も開

かれ、皆さんが楽しい時間を過ごされました。

同級生の皆さん。楽しく話がはずんでいました。

山の海の家 設営中。飾り付けして

どんどん夏らしくなります。

ふくし部会

年長・年少園児と先生方を招き、栃

原老人会の協力を得て、地域のみな

さんとの交流会を開催します。

今年は、わらべ歌など、伝承あそび

を通して交流、その後、ディサービス

センターを訪問し、みんなで歌を楽し

む計画です。

栃原地区以外の方も、どうぞご参加

ください。

まなび部会

平成２７年

１１月２５日（水）

９時から

日 時

「栃原体育館 図書室」

及び

「いくの喜楽園ディサー

ビス 元気・栃原」

場 所

１０月２２日（木）生野小学校で、いずみ会のご

協力をえて、１・２年生（３８名）と保護者・祖父母

（１７名）の参加により、サツマイモを使ったお菓

子づくりを行いました。

児童たちは、慣れない手つきで祖父母等に教え

てもらいながらコロコロボール、さつまいものきな

こ団子を作り、「美味しいのが作れた」「もっと作り

たい」等と楽しいひと時を過ごしました。

新しい取り組みとして、料理教室で使うサツマイ

モの甘味が増すようにと生野銀山の坑道内でサ

ツマイモの熟成を試みました。スタッフ内で試食し

たところ甘味が増しているように感じました。

次回の開催時には熟成して甘味が増したサツマ

イモを使えるように今後も実験を重ねたいと思い

ます。

金山 ゆいさん

（和田山町出身）

坑道内の熟成倉庫



　　　　　 　　　　　

　　 　　

　　 　　

　　 　　

－２－ －３－

奥銀谷の加工所で紅茶の製茶を行いました。

今回は試験的に手揉みに挑戦しました。高校生

や市外からも来てくださり、大勢で行うことができ

ました。きれいな茶葉にするために、軸とり等細

かい作業にも取り組みました。

初めてお茶に触れる人も楽しく体験できたと喜ん

でいました！

こんにちは！地域おこし協力隊の加藤菜穂子です。 日に日に秋が深まる季節となりました。山々

も澄みきり、青空が美しいですね。 菜穂ちゃん日記も盛り沢山です。どうぞお楽しみください！

９月５日

７月～毎週土曜日

毎週土曜日８時からマインホール前で朝市カフェを開催しています。

朝市にお野菜を買いに来られる方にホッと一息ついてほしいと企画し、

笑顔絶えない場となっております。

コーヒー、紅茶等を販売しておりますので、気軽によってみてください。

（なお、今年の朝市カフェは１１月の７日と１４日で終わりです。 ）

菜穂ちゃん日記

【 紅茶づくりに挑戦 】

な お

台の上で茶葉を手のひ

らで揉んでいきます。

揉み進めていくとふわっ

とお茶の良い香りがして

きました。

軸とり。細かい作業もがんばります。
皆で、生野紅茶をいただきました。

【 朝市カフェ開催中！ 】

９月１２日
【 紅茶染め体験会を開催 】

道の駅あさごにて紅茶染め体験会を開催しました。参加

者の皆さん、ドット柄やストライプ柄など思い思いに模様づ

けを楽しんでおられました。

染め上がった生地を広げる

瞬間、模様をみて歓声があが

ります。紅茶染め体験の醍醐

味です。場所を変えてまた行

う予定ですのでお楽しみに！

【 竹田ＥＮの感謝祭に出店 】

晴れ渡る青空の中、竹田のＥＮ（旧木村酒造場）で秋の感謝祭が行わ

れました。雲海を見に来た観光客の皆様が朝早くからきてくれました。生

野紅茶のほんのり甘い優しい味が好評でした。

来ていただいたお客様と朝来市の感想等をお聞きする等の交流もでき、

楽しい一日となりました。

空気のきれいなところでのんびり暮らした

かった。

渋滞だらけの都会から出たかった。

～４区にお住まいの園田さん ～

自然が多く都会にも出やすい地域ということ

で、播但沿線で小学校にも近く、適度に街とし

て発展しているところを探していて、ピッタリ

合ったのが生野だった。

子どもがとても伸び伸びとしている。周りの方々

が、いつも温かく子どもたちに声を掛けてくださる

ので、安心して外で遊ばせることが出来ています。

神戸で常に感じていた騒音・雑音がなく、虫や

川の流れなど、特に心身共に穏やかに感じられ

ます。

娘がお友達の家のインターフォンを鳴らさず

に玄関を開け、直接声を掛けていて驚きまし

た。我が家では、まだ鍵を掛けている時間の

方が長いです。

町を歩けば、皆さんが挨拶を自然にしてくだ

さること。神戸では見ず知らずの人に声を掛け

たら不審者扱いでしたから。（笑）

【嘉彦さん】 庭に畑を作って家庭菜園をやり

たい。今は和田山へ通勤しているが、出来れ

ば生野で仕事を見つけてどっぷり生野にハマ

りたい。

【裕美子さん】 子ども好き（保育士免許もっ

ています）カメラ好きで、長く子ども写真館で働

いていたので、これから子どもたちが自然の中

で思う存分遊んでいる姿をたくさん撮っていき

たいです。

張り切って買った一眼レフカメラがまだ使いこ

なせていません。どなたか教えてください（笑）

★ Ｉ ターンのきっかけは？

★生野町を知るきっかけ、選んだ理由

★ここに来て良かったと思うことは？

★驚いたことは？

★今後の目標、やりたいことは？

１２月で生野に来て１年。

地域の方とのふれあいで子どもたち

も私たちも楽しく伸び伸びと暮らすこと

が出来ています。

これから、もっともっと生野に溶け込

んでいきたいと思っていますので、どう

ぞよろしくお願いします！

このコーナーでは、昨年の１２月に神戸から生野へ移住された園田さんご一家へのインタビューを

紹介します。みなさま、見かけられたら声をかけてあげて下さいね！

園田 嘉彦（よしひこ）さん

裕美子（ゆみこ）さん

彩加里（あかり）ちゃん（小１）

珠理（じゅり）ちゃん（３歳）

ようこそ生野へ！

★地域のみなさまへ一言(*^_^*)

９月２１日


